

Das Endergebnis steht nach acht Minuten

Haunstetten (htr) Der FC Haunstetten hat trotz eines mageren 1:1 (1:1)-Unentschieden gegen die abstiegsgefährdete DJK Laibstadt die Tabellenführung in der Fußball Kreisklasse Neumarkt Süd verteidigt. Wegen des besseren Torverhältnisses rangiert der FC vor der punktgleichen DJK Wallnsdorf.



Ausgespielt: Selten hatten Haunstettens Angreifer wie hier Tobias Mehringer am Ball so viel Platz wie in dieser Szene. Am Ende reichte es nur zu einem 1:1 gegen Laibstadt. - Foto: htr

In einer kampfbetonten Partie auf mäßigem spielerischen Niveau stand das Endergebnis bereits nach acht Minuten fest. Nach einer kurz ausgeführten Ecke ließ sich ein Laibstädter Angreifer im Zweikampf geschickt fallen und Schiedsrichter Josef Billner entschied auf Strafstoß. Spielertrainer Stephan Handl verwandelte in der 3. Minute sicher zum 0:1. Die Antwort aus Haunstettner Sicht ließ nicht lange auf sich warten. Mit einem fulminanten Freistoß aus 25 Meter genau in den Winkel gab Lukas Betz dem Laibstädter Schlussmann Christian Struller beim 1:1 keine Abwehrchance.

Danach hätte Haunstetten zwei Mal nachlegen können. Zunächst scheiterte Jeton Shala aus acht Metern an Struller, dann zielte Lukas Betz aus 16 Metern etwas zu hoch. Haunstettens Ersatztorhüter Alexander Schneider – Stammkeeper Rainer Reiter hatte sich im Training verletzt – musste in der ersten Halbzeit nur einmal eingreifen. Nach einem Missverständnis in der Abwehr lenkte er einen Schuss aus 20 Metern gerade noch um den Pfosten.

Auch nach der Pause verstand es der FC Haunstetten nicht, die spielerischen Mittel mehr zur Geltung zu bringen. Laibstadt war nur darauf aus, den einen Punkt festzuhalten und zog sich weit in die eigene Spielhälfte zurück. In der 60. Minute war Daniel Netter am Strafraum in aussichtsreicher Schussposition, gefährlich für das Gästetor wurde es aber nicht. Fünf Minuten später probierte es Peter Bogendörfer in ähnlicher Position, doch auch sein Schuss ging über das Tor. Als in der 80. Minute ein Laibstädter Spieler mit Gelb-Rot vom Platz musste, erwarteten die Zuschauer einen druckvollen Schlussspurt des FC. Den müden FC Spielern fehlte aber die Kraft, um sich in den entscheidenden Zweikämpfen zu behaupten. So tankte sich Matthias Buchberger bis zum Strafraum durch, der abschließende Torschuss war für Torwart Struller jedoch kein Problem. Er rettete für seine Mannschaft den wichtigen Punkt, als er in der 88. Minute einen Schuss von Lukas Betz aus spitzem Winkel mit Fußabwehr zur Ecke klärte.

Trainer Jochen Wagner bleibt noch viel Arbeit, um die Mannschaft wieder auf das Niveau vor der Winterpause zu bringen und den Platz an der Spitze zu verteidigen.

FC Haunstetten: Alexander Schneider, Florian Ferstl (78. Stephan Kiehner), Christian Kögler, Florian Bauer, Peter Bogendörfer, Daniel Netter, Peter Sahliger, Matthias Buchberger, Tobias Mehringer (57. Lukas Schneider), Jeton Shala, Lukas Betz.

Von Hubert Schneider

